

# Auriculares Razer Kraken Mercury Edition

menos Al hablar, se crea un eco dentro del auricular. Calidad de sonido repugnante de parlantes como auriculares muy baratos de \$ 10. El sonido est amortiguado con un efecto de eco como el de un barril. No hay graves en los auriculares, los altavoces solo zumban y tratan de crear una audibilidad de graves debido al tamao. Un ecualizador y una tarjeta de sonido no ayudarn mucho. En comparacin con mis auriculares Sven GD-970 anteriores, el Razer Kraken Multiplatform sonaba mucho peor. Lamento la compra, el precio de este auricular es demasiado alto.

La calidad de las almohadillas para los odos, el plstico y el micrfono. Con el tiempo, el sonido se volvi terrible (como en algunos auriculares chinos por 200 UAH). Se sientan terriblemente en la cabeza, los odos duelen mucho despues de 3 horas de uso (s que la posicin de las copas se puede ajustar. El sonido en el micrfono se volvi terrible.

Despus de un ao de trabajo, el sonido comenz desaparecer en el auricular derecho. Aparentemente, el contacto estaba soldado. Me puse en contacto con el centro de servicio de Rzaer, pero result que estos son generalmente estafadores que simplemente estafan a las personas por dinero. Y los auriculares no fueron reparados, y quieren estafar el dinero. Me sorprende que Rather no tenga un centro de servicio oficial en Rusia.

El control de volumen es endeble, cuidado con l

Nada

No lo encontr

No tengo ninguno

Calidad repugnante de cualquier cosa en estos auriculares.

No

El borde, pero se puede cambiar a bajo costo en el centro de servicio.

Nada

No s

La calidad es terrible, se me cay una oreja, la pegu. El sonido tambn es terrible, el bajo es bajo y eso es todo. Los folletos se despegan despues de seis meses de uso. Hermosos desvanecimientos de plstico. Ah, tampoco se ajustan bien y aprietan mucho.

Demasiada presión en las orejas, la parte inferior de la diadema es demasiado rígida y aprieta la cabeza, podría haberse suavizado. Sin embargo, te acostumbras con el tiempo. Los auriculares Sennheiser anteriores se sienten un poco flojos después del aumento. Bueno, el precio ahora mismo, las tiendas están pegando desorbitado, pero esto no aplica para el modelo. Pequeñas presiones en las orejas, el precio es demasiado caro en 60 dólares (por supuesto, en Rusia)

Las orejas se cansan cuando se usan durante mucho tiempo. Después de 1,5 años, el contacto se cayó en la unión del cable y los auriculares.

1. El sonido es terrible para su precio. Por el mismo precio, puedes comprar los maravillosos auriculares para música Sennheiser HD518/558 o HyperX Cloud, unos auriculares para juegos que superan a los krakens en todo.
2. Fiabilidad. Literalmente, un par de meses después, mi micrófono se rompió sin razón, los conservé entonces, habiéndolos comprado estupidamente, como la niña de un ojo.
3. El micrófono, no solo se rompió, sino también el ojal al azar que compré por 300 rublos, fue mejor.
4. Comodidad, o más bien la falta de ella. Tienen almohadillas pequeñas para los oídos (lo que, por así decirlo, insinúa la audiencia principal de personas para quienes están remachados estos auriculares: niños menores de 13 años). Tampoco hay diadema, y dado su peso considerable, esto es fundamental.
5. Marcado de marca. Razer es una gran marca que remacha dispositivos mediocres (excepto el Chromium de Zaddler y 3500 y 2013 BV)